13.2. IMAGEN DE SAN JUAN

El día 3 de enero de 1709 ya estaba en la Iglesia de Gáldar la pequeña Imagen de talla de San Juan Bautista, que hoy se venera en la Parroquia de San Isidro.

El 20 de junio de 1751 está en el altar del Rosario, haciendo juego a un lado de la Virgen con el San Buenaventura al otro lado. [Cuentas, fol. 160 y vto.].

También queda inventariado en 1767. [fol. último].

El 19 de diciembre de 1821, todavía en la Iglesia Vieja continúa en el altar del Rosario y se cita con las siguientes palabras:

«También está la Imágen de San Juan Bautista con su solio y vara de plata y dos banderas con las letras: Ecce Agnus, una muy vieja, y otra nueva, es de advertir que la vara tiene su Cruz». [Inventarios].

En el nuevo templo tenía San Juan su Capilla propia. Del inventario de 1830 es lo siguiente:

«En el altar de la siguiente Capilla, San Juan Bautista con un corderito sobre un libro en la mano izquierda, la varita del santo que remata en cruz se compone de siete canutillos pequeños de plata exepto el cuadrado de la cruz, que es todo de plata. Tiene dos banderitas o cintas, en que, con letras de hilo de oro, tiene bordadas las palabras "Ecce Agnus Dei", una muy vieja de uso diario y otra nueva». [Inventarios].

En los nuevos Inventarios del tiempo de Romo y Lluch, el San Juan está colocado en el altar del Rosario.

El 1 de octubre de 1877, don José Romero ya no lo pone en su inventario. Lo había regalado a la entonces Ermita de San Isidro que él había construido de nuevo en el lugar que hoy ocupa la actual Parroquia de San Isidro. [Inventarios y Colocación de Campanas, pág. 13].

14. JESÚS NAZARENO

El Nazareno de Gáldar (Fig. 17) es anterior a nuestro Luján Pérez, nacido en 1756 y muerto en 1815.

El 20 de junio de 1751 se escribe en un inventario lo siguiente:

"En éste altar de la Capilla del Sor Canónigo don Marcos de Aguilar tiene por adorno un tabernáculo y en él Nuestro Señor Jesucristo Nazareno". [Cuentas, fol. 161].

Y se añade en el mismo inventario: